

Ambre a été victime d'un accident de moto, arthrose du genou

17-07-25

D'autre part je voulais vous dire à quel point je suis soulagée depuis que je prends du SynerTHROSE.

En effet un accident de moto il y a 20 ans, le poids que j'ai pris depuis la ménopause (dont j'espère enfin pouvoir me libérer, l'équitation assez intense pendant 45 ans ainsi que de la natation en compétition (beaucoup de brasse coulée) font que j'ai des genoux très fragilisés et depuis novembre dernier, le gauche était devenu très douloureux. J'ai aussi de l'arthrose cervicale.

Première cure de SynerTHROSE de janvier à fin mars où la douleur a disparue en 15 jours et la mobilité est revenue. J'ai recommencé une cure il y va deux mois après une interruption de 6 semaines car les douleurs revenaient.

C'est à nouveau très bien...je pense que mon arthrose est sévère et que plusieurs cures s'imposent. Je passerai une radio des genoux fin septembre avant de revoir mon médecin ostéopathe.

31-10-25

Je reviens vers toi pour la suite de mon témoignage SynerTHROSE. J'ai passé une radio en octobre et revu mon médecin ostéopathe.

D'abord à la radio, la radiologue ne comprenait pas pourquoi je passais une radio... elle a noté sur son compte rendu que tout était normal. Il y a un an c'était difficile de poser le pied gauche par terre tant le genou était douloureux et arthrosique.

Le médecin a vu seulement un petit pincement Intérieur et préconise des semelles légères pour redresser la posture et m'a suggéré de continuer le SynerTHROSE qui me convient aussi bien.

C'est vraiment un produit extraordinaire... comme les autres.

Merci à Jacques et SynerJ Health pour cette excellence.

Belle journée ☺